
質疑応答（第２回）

質問 回答

1
公園の鉄道車両について、オープンスペースから死角
になるなど防犯的にも心配だが、どのように考えてい
るか。

鉄道車両の設置場所については、オープンスペースの確
保や公園全体の機能を考慮することや防犯上も考慮する
なかで現在の位置に配置しています。今後、管理運営を
検討していくなかで改めて防犯上について検討してまいり
ます。

2
鉄道車両の維持管理費についてどのように見込んで
いるのか。

鉄道車両を設置している様々な公園を参考とするなかで、
定期的な塗装をする必要があると考えています。維持費を
削減していくためには、屋根を設置することが必要である
ことから、屋根の設置を予定しております。

3
防災機能について。マンホールトイレを設置するのか。
水源はどのように考えているか。

マンホールトイレを設置する予定です。水源については、
検討しております。

4
エントランスホールが吹き抜けになっていることから、
エントランスホールの音が図書館に響かないか気にな
ります。

最近の図書館ではBGMを流すなどしている図書館が増え
ており、BGMを流すことを検討しています。音への配慮は
設計で配慮できるものは配慮するよう検討してまいりま
す。

5
プレーパークの規模について狭いと思う。看護大の敷
地も活用しながらもっと広くできないか。

看護大との一体利用を協議するなかで検討してまいりま
す。

6 看護大の防犯面が心配です。
フェンスを全て取り払うにあたり、防犯カメラの設置を検討
しております。禁止の看板が多くたつような公園にならない
よう看護大とも協議してまいります。

7
音に関して、児童館と図書館は水と油だと思う。2階の
多目的室も壁がないとのことで、音が気になります。

音への配慮は設計で配慮できるものは配慮するよう検討
してまいります。また、運営については、今後検討してまい
りますので、イベント実施の内容など運営で配慮できるも
のは配慮していきたいと考えています。


